

DL 31/05/20

La Ville distribue des ordinateurs pour des enfants en situation de rupture numérique

Le groupe et la Fondation Vinci ainsi que le Rotary club de Ferney-Voltaire se sont associés à la municipalité ferneysiennne, à travers une convention, pour l'achat d'ordinateurs à destination d'enfants en situation en rupture numérique.

Une initiative visant en premier lieu à réduire les inégalités auxquelles font face certaines familles défavorisées en ce qui concerne l'accès aux outils informatiques. Des inégalités renforcées par le contexte de ces dernières semaines (recours massif au télétravail et cours scolaires par correspondance pour les enfants), dans le cadre de la crise sanitaire liée au Covid-19.

Concrètement, 17 ordinateurs ont été réceptionnés jeudi 28 mai dans les locaux de la mairie de Ferney-Voltaire. Ils seront distribués



Réception des ordinateurs à l'Hôtel de Ville jeudi 28 mai en présence du maire, Daniel Raphoz. Photo DR

dès la semaine prochaine aux élèves qui en ont besoin en lien avec les enseignants des écoles ferneysiennes. Les ordinateurs seront ensuite prêtés jusqu'aux vacances d'été.

Dès le mois de septembre, ils seront gérés par l'Espace

de vie sociale de Ferney-Voltaire et l'association Atout-Tattes dans le but d'assurer des cours de soutien scolaire. Les ordinateurs pourront également être prêtés aux enfants souffrants de graves pathologies, éloignés de l'école sur une longue période.